

Un sospechoso de homicidio ya está identificado

Jeimy siempre estará en sus corazones

Envaco



Central

Provincia: **Limón**
Población: **236.2 hab.**
Extensión: **14.6 kms2**

✦ **ADRIANA SOLÍS R.**
adrisolis@lateja.co.cr

Aunque Jeimy Ramírez ya no está con ellos, los familiares, amigos y compañeros la tendrán siempre en sus corazones

La mujer, de 26 años, fue asesinada el lunes a la 7 de la noche en el barrio La Colina de Limón cuando iba para la casa.

Dos hombres que habían asaltado una pulpería mientras ella pasaba al frente se le metieron en el camino para asaltarla, pero como defendió su bolso e intentó pedir ayuda le metieron un balazo.

Jeimy, quien tenía dos hijos y la pulseaba como demostradora para la empresa Cinta Azul, murió el martes a la una de la madrugada en el hospital Tony Facio.

“La vamos a extrañar mucho, era una compañera muy especial”, dijo su amiga María López.

El cuerpo de Jeimy fue velado ayer en la casa de su abuela, Pilar Matthey Carpio, y hoy, a las 2 de la tarde, será la misa en la iglesia de Limoncito. Luego la enterrarán en el cementerio local.

“Era una muchacha muy espe-



Don Aquiles, papá de la joven, aún no cree que su hija ya no esté.

AMORETTYGN

La víctima



JEIMY RAMÍREZ
26 años, dos hijos de 7 y 10 años, vecina de La Colina, Limón, demostradora.

cial y con un gran corazón, la última vez que la vi fue el domingo”, comentó doña Pilar.

Se le consultó si sabía que su nieta estaba embarazada y dijo que no sabía nada de eso.



Esta foto se la tomó Jeimy (primera a la izquierda) el lunes poco después de una reunión que tuvo en Guápiles. ROGER AMORETTYGN

“No sabemos si en el hospital se dieron cuenta de que tenía un bebé, porque nosotros no sabíamos”, comentó la abuela.

En el OIJ indicaron que será la autopsia la que determine si la joven estaba o no embarazada.

En cuanto a los sospechosos del crimen, las autoridades informaron que aún están fuga, pero a uno ya lo tienen identificado.

CREO QUE...



JUAN JOSÉ ROJAS
COMPAÑERO

ROGER AMORETTYGN

“Tenía dos años de conocerla, era muy seria en su trabajo y muy ansioso de seguir adelante”.